

Je suis enchanté de voir la réalisation prochaine d'un projet qui prend en considération les bienfaits social, économique ainsi que de l'environnement. Il correspond, selon moi, à un parfait d'exemple du projet qui s'inscrit comme une solution à la crise du logement. Les nouvelles unités vont définitivement libérer des logements dans le secteur. Enfin un projet qui propose des infrastructures sur site: épicerie, pharmacie, 100 espaces en garderie.

J'ai déjà acheté dans les projets de Rachel Julien (un entrepreneur avec une vraie conscience sociale) et je songe vraiment à m'établir dans le nouveau projet.

De plus, l'espace en question est actuellement un grand espace de stationnement avec une bâtisse sans valeur architecturale quand il pourrait y avoir des espaces verts, des parcs, une belle bâtisse avec des logements de qualité.

Je ne comprends pas pourquoi on ajoute des étapes et des embûches à un projet de cette qualité. Le quartier a besoin de ce nouveau souffle.

Rock Viau